
 

 

 

 

 

 

 

 

안녕하세요.(アンニョンハセヨ＝こんにちは。) 

私は、2015年 3月から熊本県立大学と姉妹校である韓国の祥明大學校に 1年間、交換留学生と

して来ている北村美奈実です。私は高校時代から韓国について興味がありました。 

そして県立大学に入学し、祥明大學校の学生たちと交流をしていくうちに、実際に 

韓国で言語や文化を学びたいと思うようになり、韓国留学を決意しました。私が韓国 

に来て、早 5カ月が過ぎました。これから、祥明大學校での前期の生活について 

報告したいと思います。 

 

 

３月３月２日から授業が始まりました。まだ慣れない韓国語での授業だったため、発表の準備や

予習・復習で毎日必死に過ごしていたように思います。しかしその中でも、週末には映画を見たり、ソ

ウルへ行ったりもしました。そして日本語文学科の강유리(カン・ユリ)さんが必要な生活品を一緒に

買いに行ってくださったり、様々な面でお手伝いをしてくださったので、本当に心強かったです。左下

の写真は、日本語文学科の学生たちと一緒に、校内にある植物園で撮った写真です。韓国に来て、

毎日美味しいものばかり食べていたように思います。 
  



４月祥明大學校には桜の木がたくさんあるため、校内で花見を楽しむことができます。本当に

綺麗です。韓国では桜の開花と同時に中間テストも始まります。韓国で 

は日本と違って１学期に２回、中間と期末試験があります。試験前は 

강유리(カン・ユリ)さんと김다혜(キム・ダヘ)さんと一緒に毎日図書館で 

夜遅くまで勉強しました。韓国の学生は試験期間になると、多くの人が図 

書館で夜遅くまで勉強をします。学生たちが一生懸命勉強をする姿を見て、 

韓国の学生はすごいと思ったし、私も見習わな 

ければならないと感じました。 

 

 

 

 

 

５月５月１２日から１４日かけて、축제(チュクチェ＝学園祭)が行われました。韓国の学園祭では、

学生たちが屋台でお酒を売ります。ここが日本とは大きく異

なる点だと感じました。日本では大学１年生は飲酒ができま

せんが、韓国では大学１年生もお酒を飲むことができます。学

園祭には毎年歌手が来るのですが、今年はEPICK HIGHと、

カンナムスタイルで有名なPSYが来ました。学生たちの熱気

も凄く、本当に楽しかったです。日本とはまた違った学園祭の

雰囲気を味わうことができました。 

 

 

 

 

そして、５月２２日には日本語文学科の学術セミナーが行 

われました。今回のテーマは日韓の架け橋の役割をした 

人物についてでした。班ごとに調査をし、プレゼンテーショ 

ンを用いて発表をします。私の班は金素雲について調査を 

しました。全ての班の発表が素晴らしくて、本当に凄いなぁ 

と感じました。今回のセミナーは私にとって、新たなことを学 

ぶ良い機会になったと思います。 

 

 

 



 

独立記念館にも行きました。独立記念館は、帝国 

主義による朝鮮半島支配の受難と、それに対する 

独立運動をはじめとした歴史を８万５千点以上の 

資料によってつづった博物館です。７つに分かれた 

主要展示館、野外展示やその付帯施設からなるた 

めとても広いです。天安市の観光名所のひとつでも 

あります。 

 

 

 

 

 

 

 

６月６月１５日から期末試験が始まるため、６月の前期はレポートや課題の提出、試験勉強と毎

日忙しく過ごしていました。そして私は金曜日に試験がなかったため、木曜日に学期最後の試験も

終わり、ついに夏休みが始まりました。私はもっと韓国語を勉強し、韓国のいろんな場所を観光して

みたいと思い、夏休み中も韓国で過ごすことにしました。 

 

夏休み前期(～７月) 
 夏休み期間中は、강유리(カン・ユリ)さんの自炊部屋をお借りして、天安で一人暮らしをしています。

そして、私が夏休みに行ったソウルの観光地について少し紹介したいと思います。 

 

●남산중앙시장(ナムサンチュンアンシジャン)   

 天安市にある남산중앙시장(ナムサンチュンアンシジャン)という 

市場です。市場は初めてでしたが、見たことのない食材などがた 

くさんあり、すごく新鮮で楽しかったです。果物や野菜も安く、種類 

も豊富です。 

  



●동대문디자인플라자(トンデムンディジャインプルラジャ) 

 東大門にある東大門デザインプラザ(DDP)です。広大なスペースには４つの施設があり、大型イベ

ントが開催されたり、文化体験やショッピングも楽しむことができます。夜になると、下の写真のように

白く光るバラを見ることができます。とても綺麗です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●북촌 한옥마을(プッチョン ハノクマウル)   

 これは北村韓屋村とゆって、韓国の伝統家屋である韓屋 

の密集した地域です。ここには、現在も住んでいる方がいます。 

また、ドラマのロケ地などでも有名です。明洞などとはまた違っ 

た雰囲気を味わうことができます。すごく静かで、韓屋が立ち並 

ぶ姿はとても美しいです。私が個人的にすごく好きな場所です。 

周囲にはおしゃれなカフェもたくさんあります。 

 

  



●롯데월드(ロッテワールド)  

                              

ソウルにある遊園地、ロッテワールドです。韓国を代 

                             表するテーマパークです。野外だけでなく室内にも 

                             施設があり、雨の日でも楽しむことができます。室内 

                             にはアイススケートリンクや民俗博物館などもありま 

                             す。隣接してロッテ百貨店や免税店、ロッテマート 

                             などがあるため、ショッピングにも最適です。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

韓国留学生活前期を終えて・・・ 

 祥明大學校へ留学に来て、早くも５か月が過ぎました。時間が過ぎるのが本当に早くて、少し惜し

い気持ちもします。しかし、それだけ毎日が充実していたからこそ、あっという間に時間が過ぎていっ

たのだと思います。韓国に来てすぐの頃は、まだ韓国語に自信がなく、韓国語で話すことに抵抗があ

りました。しかし、時間が経つにつれて少しずつ聞き取れるようになり、自分から韓国語で話すことが

できるようになっていきました。祥明大學校での授業は、課題なども多く、またプレゼンテーションな

どを用いた発表の機会もたくさんあるため、私にとってすごくいい環境で勉強することができます。ま

た、私は一人で留学に来たので、最初は不安もありましたが、日本語文学科の先生方、助教授の

이순기(イ・スンギ)さんをはじめとして、강유리(カン・ユリ)さん、김승규(キム・スンギュ)さんなど、多く

の日本語文学科の学生たちがサポートをしてくださったので、今まで何不自由なく留学生活を送っ

て来られたのだと思います。本当に感謝しています。 

 夏休みも残りわずかとなりました。すぐに２学期が始まります。２学期は１学期と同様、人との出会い

を大切にして、楽しく充実した生活を送りたいです。また、今以上に一生懸命勉強し、たくさんの韓国

人の学生達と話をして、韓国語の実力も上げたいと思います。  (2015.8/8) 


